

Le manda el libro para una mayor reflexión.

Envía Santiago Creel libro La Política al presidente

PATRICIA RAMÍREZ

El presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, le envió al presidente Andrés Manuel López Obrador el libro *La Política* de Aristóteles, para una mayor reflexión sobre la oligarquía y consideró que con esto, por lo menos se abre una comunicación con el poder Ejecutivo.

"Presidente, le envió el libro La Política de Aristóteles. El pueblo somos todos, incluyendo la oposición, las minorías y la diversidad que existe en el país. Sin ser éste un diálogo –y subrayo la palabra diálogo-, cuando menos se ha abierto la comunicación entre usted y yo, gracias a los antiguos griegos", dijo en la dedicatoria que firmó ante los representantes de los medios de comunicación.

Agregó que, en su lectura, el presidente de la República podrá encontrar que pueblo somos todos, si no estamos de acuerdo en algunos temas de la política, eso no quiere decir que seamos enemigos y nos tengamos que descalificar e insultarnos.

Y aseguró que sigue esperando el diccionario que le prometió el presidente. "Un Jefe de Estado mexicano es un Jefe que busca la concordia, no la discordia".